

Frau Heymann (SPD):

Frau Heymann macht die Verwaltung darauf aufmerksam, dass sich ein Bürger mit der Bitte um Weitergabe eines Sachverhaltes bezüglich eines störenden Götterbaumes an die Fraktion getreten ist. Die SPD-Fraktion möchte sich aus diesem Anlass nach der Einschätzung der Verwaltung bezüglich Götterbäume erkundigen.

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung erklärt, dass die Sachlage in der Straße „Im Cäcilienbusch“ bekannt ist und hierauf im nicht-öffentlichen Teil der Ausschusssitzung eingegangen werden soll. Insgesamt sind 30 Götterbäume im Umfeld der besagten Straße vorhanden. Bezüglich möglicher (Aus-)Wirkungen hat die Verwaltung Gespräche mit Experten ansässiger Baumschulen geführt, welche keine Gründe für ein Handeln erkennen lassen.